

REPORTAJE SOBRE EL CHAD



Este domingo ojeando dos revistas (XL Semanal, y la revista del Corte Inglés) vi las abismales diferencias sociales que hay entre el primer y tercer mundo.

En la portada de la revista del corte inglés aparecía una succulenta cena de navidad con velas pavo frutas y otras comidas típicas de navidad. Sin embargo en la portada del semanal había una foto sobre un reportaje del Chad.

El Chad es uno de los países más pobres y más corruptos del mundo y mientras los dirigentes de ese país viven muy cómodamente los habitantes viven en las condiciones más precarias, y como aparece en la foto muchos de ellos viven en estado de malnutrición.

Algunos datos sobre el Chad son alarmantes: El principal socio comercial de Chad es la Unión Europea. Renta per cápita \$600

Fuerza laboral (no disp.) Por sectores: Agricultura 85 % (agricultura, ganadería y pesca de subsistencia) Tasa de paro: (% no disp.)

Deuda externa \$757 millones (diciembre 1993).

Producto interior bruto PIB equivalencia del poder de compra: \$3.3 mil millones (datos de 1995) PIB tasa de crecimiento real: 4 %.

Presupuestos

Ingresos: \$120 millones
Gastos: \$363 millones, incluyendo gastos de capital en \$104 millones.

Defensa: Cuerpos: los Ejércitos incluyen las Fuerzas de tierra, las del Aire y la Gendarmería), Guardia Republicana, Policía



Gastos de Defensa: a la paridad actual: \$74 millones, 11.1 % de PIB (1994)

Exportaciones \$132 millones (FOB) Partidas: algodón, ganado, textiles, pescados

Principales clientes: Francia, Nigeria, Camerún, Zaire, Sudán, República de África Central

Importaciones \$201 millones (FOB) Partidas: maquinaria y equipos de transporte 39 %, bienes industriales 20 %, productos del petróleo 13 %, productos alimenticios 9 %, textiles.

Nota: excluye los equipos militares

Principales proveedores: EE.UU, Francia, Nigeria, Camerún, Italia, Alemania.

Tras compararlos con un país europeo como puede ser España las diferencias son grandísimas: Por ejemplo se ve reflejado claramente en el Índice del Desarrollo Humano (IDH) en el que España tiene un idh alto con 0.949 puntos y el Chad está entre los bajos con 0.388 puntos.

Por eso creo que si todos ayudáramos un poco las cosas irían bastante mejor.

* Fuente consultada: Wikipedia.com, boletín anual sobre el índice del desarrollo humano y propio.

Juan Gracia 3º ESO

